

Manifestación en Francia contra el Mundial argentino

NANTES, Francia, 28 de abril (AFP).—Unas!— personas se manifestaron hoy en esta ciudad del oeste de Francia contra la celebración en Argentina de la copa mundial de futbol.

Los manifestantes, que se habían reunido por invitación del comité de boicoteo del mundial de Argentina (COBA) simulaban en las calles de la ciudad la celebración de un partido de futbol bajo la protección de policías con rostro patibulario acompañados por perros.

La manifestación fue dirigida esencialmente contra el régimen político argentino.

EXCELSIOR

"Campana Orquestada" Para Evitar que Vayan Turistas a Argentina

BUENOS AIRES, 28 de abril (AP).—La Cámara de Hoteles denunció la existencia en Brasil de una "campana orquestada", con el presunto fin de evitar la afluencia de turistas a Argentina durante el Mundial de Futbol de junio próximo.

Pedro Andrade, vicepresidente de esa entidad, que representa a los principales hoteles del país, dijo en reunión de prensa anoche que él fue testigo e involuntario participe, en Brasil, de "una intensa campana contra el arribo de turistas a Argentina".

Dijo que en Porto Alegre fue entrevistado días atrás por un periodista del Canal Cinco de esa ciudad y respondió a todas las inquietudes sobre el Mundial, entre ellas la infraestructura hotelera.

Andrade añadió que el reportaje no fue transmitido por la televisión pero, utilizando solamente la imagen que le habían tomado, un locutor expresaba que él había declarado todo lo contrario y que ya Argentina no podría recibir más visitantes para el Mundial.

Dijo que se trasladó de inmediato al canal y preguntó al periodista los motivos de esa actitud, a lo que le respondieron, según Andrade, que "recibían órdenes superiores".

Andrade manifestó que la capacidad hotelera de Argentina es suficiente para la disputa del Mundial, principalmente en Buenos Aires, que es la sede, y en las cuatro subseces.

En Buenos Aires, dijo, existen 4,700 hoteles con capacidad para recibir... 300,000 turistas, al margen de los que ya están alojados por diversas razones.

Buenos Aires será sede de la inauguración del torneo, el primero de junio, entre Alemania Federal-Polonia; también se jugará aquí la final y semifinales y tres de los enfrentamientos de Argentina en la primera ronda.

Mar del Plata, subsece a 400 kilómetros al sur, donde Brasil será cabeza de serie en su grupo, tendrá para el Mundial casi un millón de plazas disponibles para albergar a los "torcedores", dijo Andrade.

En las otras subseces de Mendoza, Córdoba y Rosario, la capacidad hotelera no tendrá dificultades para el Mundial y aún existen camas disponibles para eventuales turistas, según la explicación del vocero de la Cámara de Hoteles.

Sin embargo, al menos en esferas de la colectividad italiana, se expresó el temor por la posible carencia de una adecuada infraestructura hotelera en Rosario.

En esa ciudad jugará el segundo del Grupo Uno (Argentina, Italia, Francia y Hungría).

Los italianos aquí dijeron que por las dudas han tomado medidas y que para ello alquilaron barcos que servirán de hoteles flotantes, anclados sobre el Río Paraná.

EXCELSIOR
Mundial 78

- ★ Protestas Contra la Copa del Mundo
- ★ Falsifican Billetes en Argentina
- ★ En Mendoza Mejoran el Pasto de Munich

NANTES, Francia, 28 de abril. (AFP).—Unas 300 personas se manifestaron hoy en esta ciudad del oeste de Francia contra la celebración en Argentina del Mundial de Futbol.

Los manifestantes, que se habían reunido por invitación del Comité de Boicot del Mundial de Argentina (COBA) simulaban en las calles de la ciudad la celebración de un partido de futbol bajo la protección de policías con rostro patibulario, acompañados por perros.

La manifestación fue dirigida esencialmente contra el régimen político argentino.

BUENOS AIRES, 28 de abril. (Latín).—A un mes del comienzo del Mundial de Futbol, la policía detectó la circulación de billetes locales y dólares falsos, pero aún no encontró a los autores de los delitos, dijeron hoy fuentes policiales.

Los investigadores temen que los delincuentes aprovechen la llegada de extranjeros para colocar los billetes estadounidenses y estafar a los visitantes con los locales, estos últimos falsificados burdamente.

La maniobra con la divisa local consiste en agregar ceros a billetes de 100 pesos (unos 15 centavos de dólar), para convertirlos en notas de 10,000 pesos (alrededor de 13 dólares), ya que ambas son de similar color.

La falsificación de pesos fue notada en Buenos Aires, mientras los dólares aparecidos en la ciudad de Salta, unos pocos kilómetros al norte de aquí.

Hace un par de semanas también se descubrieron dólares falsos en Córdoba, una de las ciudades que será subsece del Mundial de futbol.

★ BUENOS AIRES, 28 de abril. (AFP).—El césped del campo de juego del estadio que se construyó en Mendoza, 1,100 kilómetros al oeste de aquí, es mejor que el de Munich, se aseguró aquí.

Lo afirmó el técnico del club Independiente Rivadavia y ex jugador que formó parte del equipo argentino en el Mundial de Alemania Federal, Néstor Togneri.

El campo de juego del estadio mendocino fue inaugurado ayer con un partido entre los equipos Independiente y Gimnasia y Esgrima, de Mendoza.

Los jugadores, técnicos y árbitros probaron el campo en toda su extensión, como también los accesos al estadio y otras pruebas para la televisión, la cual ensayó la transmisión al modo en que se realizará durante el Mundial.

Al cabo del partido que jugaron los dos equipos locales, Togneri dijo que el césped solo presenta algunas matas, lo que consideró natural tratándose de un piso húmedo y nuevo. Aconsejó seguir jugando para superar ese pequeño problema.

Los jugadores mendocinos, por su parte, dijeron

que el césped "se encuentra estupendo" y que el desplazamiento de la pelota es ideal sobre él.

★ MADRID, 28 de abril. (A. F. P.).—Antes del partido de futbol México-España, miembros de tres asociaciones de la oposición argentina entregaron el miércoles, en Granada, a los componentes de ambos equipos, información y documentación sobre lo que calificaron "La Argentina real del general Videla".

Las comisiones de opositores argentinos afirmaron al diario madrileño El País, que hoy publica la información, que desean que el seleccionado español de futbol solicite la libertad de por lo menos cien presos políticos y pida información a la Junta de otros tantos desaparecidos, entre los cuales hay 23 españoles y numerosos argentinos con parientes en España.

Iguales informaciones fueron entregadas al entrenador español, Ladislao Kubala, y al presidente de la Federación de Futbol de España, Pablo Porta.

Las comisiones argentinas de oposición que hablarán con los seleccionados españoles y mexicanos son la Comisión de Solidaridad de Familiares de Presos, Muertos y Desaparecidos en Argentina (COSOFAM), el Comité de Solidaridad con el Pueblo Argentino (C.O.S.P.A.) y la Juventud Peronista Montonera.